

# TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

### Comité de Transparencia

Aguascalientes, Ags., a 03 de enero de 2018

A las trece horas con diez minutos del miércoles tres de enero de dos mil dieciocho, en la sala de Reuniones del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, ubicado en la calle Juan de Montoro # 407, Col. Centro en Aguascalientes, Ags., la Secretaría del Comité de Transparencia verificó la asistencia de los siguientes integrantes de dicho Comité:

- Rebeca Yolanda Bernal Alemán (Presidenta)
- Salvador Vázquez Caudillo (Vocal)
- Daniel Omar Gutiérrez Ruvalcaba (Vocal)

### **DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS**

En desahogo del segundo punto del orden del día, la Secretaría Técnica de la Comisión dio lectura al mismo:

Orden del día	Acuerdos
I. Lista de asistencia y verificación de quorum	
II. Bienvenida y apertura de la 1ª reunión ordinaria del Comité de Transparencia	
III. Aprobación del Orden del día	La Presidenta del Comité de Transparencia sometió a consideración con los integrantes del Comité en comento la aprobación del Orden del Día. No habiendo observaciones al punto sometido, se aprobó por unanimidad el orden del día.
IV. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, del Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Transparencia.	La Presidenta del Comité de Transparencia giró instrucciones para que a Secretaría diera lectura a los artículos más sobresalientes del Manual.  Terminada la lectura, sometió a consideración la aprobación del Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Transparencia.  No habiendo observaciones al punto sometido por los integrantes del Comité, se aprobó por unanimidad y se giró instrucciones para que se remita a la Comisión de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, para su conocimiento.



## TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

### Comité de Transparencia

V. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, de la Tabla de Aplicabilidad de las Obligaciones Comunes y Específicas en materia de Transparencia del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes correspondiente al ejercicio 2018. La Presidenta del Comité de Transparencia giró instrucciones para que a Secretaría explicará la Tabla de Aplicabilidad.

Terminada la explicación de la Tabla, sometió a consideración la aprobación del documento en comento.

No habiendo observaciones al punto sometido por los integrantes del Comité, se aprobó por unanimidad y se giró instrucciones para que a la brevedad se remita al Instituto de Transparencia del Estado y con ello el Pleno del ITEA apruebe dicha Tabla para que puedan liberar los formatos para la carga de información en el SIPOT y en la página electrónica del Tribunal.

VI. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, el Aviso de Privacidad corto, simplificado e integral del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes. La Presidenta del Comité de Transparencia giro instrucciones para que a Secretaría diera lectura a los Avisos de Privacidad e hiciera la distinción en cada uno de los avisos.

Terminada la instrucción, sometió a consideración la aprobación de los Avisos de Privacidad corto, simplificado e Integral.

No habiendo observaciones al punto sometido por los integrantes del Comité, se aprobó por unanimidad y se acordó que **el Aviso de Privacidad corto** se empleará en radicaciones que emitan las Ponencias de los Magistrados. **El Aviso simplificado** se colocará en los Estrados de este Tribunal para que la ciudadanía lo conozca. **El Aviso Integral** que insertará en la página web del Tribunal para su consulta.

VII. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, el Calendario de Reuniones Ordinarias del Comité de Transparencia para el año 2018. La Presidenta del Comité de Transparencia giro instrucciones para que a Secretaría presentara el Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité para el año 2018.

Terminada la instrucción, sometió a consideración el Calendario de Sesiones.

No habiendo observaciones al punto sometido por los integrantes del Comité, se aprobó por unanimidad que las sesiones será el primer martes de cada mes, salvo en el mes de Julio que se sesionará el día diez, por ser el mes de la Elección concurrente.

VIII. Asuntos Generales





# TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

Comité de Transparencia

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por terminada la primera sesión ordinaria a las catorce horas con treinta y dos minutos del miércoles tres de enero de dos mil dieciocho.

Rebeca Yolanda Bernal Alemán Presidenta del Comité

Salvador Vázquez Caudillo Secretario del Comité Daniel Omar Gutiérrez Ruvalcaba Vocal del Comité